



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「より良い明日のために今日を築く」
- アジア会長主題 「アクション！」
- 西日本区理事主題 「風となれ、ひかりとなれ」
- 中部部長主題 「輪を拡げ 明るく楽しく 元気よく YMCAとともに」
- クラブ会長主題 「創意と工夫で魅力ある活動を」

2020年2月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 都築 正和 副 会 長 荒川 文門 書 記 杉山 弘時
会 計 杉山 弘時 直前会長 近藤 豊 連絡主事 東田 美保



今月の聖句

このように主によってしっかりと立ちなさい。

フィリピの信徒への手紙 4章 13節

2月例会案内

第一例会

卓 話「ラグビーあれこれ」
日 時：2月13日（木） 19:00～21:00
場 所：南山YMCA

昨年のワールドカップの感動がいまだに冷めやらぬ昨今、さらにトップリーグが始まり先日の豊田スタジアムには4万近く集まり、新国立の早明戦には6万近く集まりました。長年ラグビーに携わってきた一人として本当にうれしい限りです。この人気を一過性のものにするのではなくこれからさらに大きくなるためには、ラグビーの持つ歴史、文化などを理解していただくと、より興味深いものになります。そんなことを考えながら今回ささやかなラグビー知識をもとに少しお話したいと思います。2月はTOFの月ですので食事はありません。夕食代を献金するのが趣旨ですのでよろしくご理解ください。

第二例会

日 時：2月20日（木） 19:00～
場 所：南山YMCA
・3月プログラム確認
・50周年に関して

1月第一例会報告

日 時：1月9日（日） 18:00～20:00
場 所：御器所の串カツ「田中」
出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、東田
ゲスト：山本、義井（名古屋クラブ）、万福寺、熊沢
1月9日（木）御器所の串カツ「田中」で新年会として行われました。まるっきり居酒屋風での例会でセレモニーも報告事項の連絡もしっかり伝えられる場所ではありませんでしたが、それなりに楽しい店でした。値段も安く、皆勝手に飲み、食べ物を注文し、それぞれの話をして楽しい会でした。



1月報告	在籍7名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		7名	5名	0名	100%

1月第二例会報告

日 時：1月16（木） 19:00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、杉山、都築、東田

1. 2月第一例会確認
2. 次期クラブ役員案提示

会 長	荒川 文門
副会長	杉山 弘時
書 記	近藤 豊
会 計	小林 滋記
直前会長	都築 正和
中部直前部長	小林 滋記
中部交流事業主査自	近藤 豊

3. 50周年について

2020年10月に設立50周年をむかえることとなる。周年記念例会、記念事業、今後のクラブ運営について今後順次検討していく。

4. 諸報告

- ・農場 農場では、玉ねぎを1,000本ほど植え増し合計5,000本ほどになりました。目下のところ順調に育っているようです。玉ねぎの横にジャガイモを一畝ほど植え春の玉ねぎ収穫祭に備えようと準備中です。2月初旬に作業をするつもりです。詳細は第一例会で。
- ・YMCAより 恒例のピンクシャツデイのアピールがありました。今年は2月26日ですのでお覚えください。

滋ちゃんの部長日記 1月

1月9日（木）南山クラブ第一例会

1月16日（木）南山クラブ第二例会

1月22日（水）名古屋地区ワイズ連絡会

今月はのんびりできるかと思ったら半年報の提出。そして区報の原稿締め切りと苦手なデスクワーク。残り半分先は長いです。今年も協力よろしくお願ひ。

ちょっと一言

先日久しぶりに守山の東谷山に行ってきました。目的は、東谷山周辺の古墳を調べる古墳センターが見たかったのですが、1月14日は、前日が祝日で館は休み、フラワーセンターも入れずやむを得ず東谷山に登ってきました。30分ほどで頂上の尾張戸神社につくの

ですが、色々な古墳の案内が途中で造られていて楽しかったです。1～2月が近郷の山歩きするには一番好きな季節です。冷たい風と、落葉樹の多い森では木漏れ日がきらきら光り春を思わせるところが気持ちのいいものです。目的もなく東谷山を下り裏道から定光寺まで歩いてみました。東谷山では、御岳山、中央アルプスは望めませんが、定光寺の瀬戸の教育センター周辺からはかなり遠くまで望め、なかなかの眺望でした。

1月21日、東山植物園までロウバイの花を見に来ました。ロウバイと新聞に書いてあった50年に一度しか咲かないサボテンの花を見に行きましたがあまり感激するほどのものではありませんでした。その後、猪高緑地へ行き、名古屋と長久手の境の展望台へ山を見に行ってきました。障害者スポーツセンターの横を抜け森の中に入り歩くこと30分ほどで到着します。なかなかの眺めのいいところで、途中の小道にはもうスマレが咲いていました。展望台設置者は長久手市で名古屋市民にはあまり知られていません。

これから春に向かいあちこちの野の花を見つけに山歩きするのも楽しいものです。

例会出席表

		7	7	8	8	9	9	9	10	10	10
		/	/	/	/	/	/	/	/	/	/
		11	18	22	31	8	18	28	20	26	27
		第	第	第	第	中	第	Y	第	第	南
		二	一	二	一	部	二	M	一	二	山
		例	例	例	例	部	例	C	例	例	バ
		会	会	会	会	会	会	A	会	会	ザ
								大			ー
								会			
1	荒川	○	○	○	○	○	○	○	○	○	
2	小林	○		○	○	○	○	○	○	○	○
3	近藤	○		○	○	○	○	○	○	○	○
4	杉山	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
5	都築	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
6	東田	○	○	○		○	○			○	○
7	深尾					○					○

*11月以降の出席表は次号以降に掲載します。